

輝(ハヤヒ)笑顔(スマイル)

古北だより

平成28年度 第9号
 平成29年1月24日(火)
 発行 江南市立古知野北小学校
 江南市和田町宮145番地
 TEL 0587-56-2274
 FAX 0587-56-2924

毎日更新
ホームページ

古知野北小学校

検索

3学期は「整える」「今日より明日」を合言葉に、締めくくりの学期とします

新年を迎え、3学期がスタートしました。

本校の教育活動に対して、本年も変わらぬご支援・ご協力を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

さて、早いもので、一年の締めくくりとなる3学期となりました。特に、3学期は、「行く1月、逃げる2月、去る3月」と言われるよう、あっという間に、時が経ってしまいそうな学期です。

そんな3学期ではありますが、4月からの新しい進学先、新しい学年に向けて、環境や心を「整え」、「今日より明日」を見据えた教育活動を展開していくたいと思います。

今号は、年末から1月にかけての様々な催しについてお伝えいたします。ぜひ、ご覧ください。



消防署による「危険予知」学習と、「胸骨圧迫」講習を実施しました

今年度、初めての試みとして、消防署に協力をいただき、2・3年生が、「危険予知」についての学習を、6年生が「胸骨圧迫」の講習を行いました(※3年生は、今後に実施予定)。「自分の命」「他人の命」の双方を守ることの大切さについて学ぶことができました。



「校内の危険な箇所はどこかな」危険予知学習

2年生は、事前に調べた校内の危険な箇所について「何が危険なのか」「どうすると危険なのか」を発表をし、考えを広げ、深めました。

最後に、消防署の方からは、「それぞれの場所で、ルールを守れば、ケガをすることはおきませんよ」と言われ、一同納得。「廊下を走らない」など、ルールを守ることの大切さを再確認しました。



「とにかく押す!」胸骨圧迫救命講習

6年生は、簡易な教材を用いた、胸骨圧迫の救命講習を実施。意外と力が必要で、何回も動作を繰り返すうちに、思わず「疲れる~!」という本音も聞こえてきましたが「とにかく押す!」の指導に、懸命にマッサージを続けていました。人型の模型を使った、代表児童による実習もあり、「万が一」に備えた、貴重な学習をすることができました。



その他にも「校内のAEDの保管場所を知る」などの学習もしました。「大切な命を救うためにできることをする」力が身に付くよう、今後も系統的な学習を行っていきます。

器楽クラブ交流会で単独演奏をしました!

毎年、この時期に行われている、「江南市小中学校器楽クラブ交流会」。本校は、例年、北部中学校との合同演奏で出場をしていましたが、今年度は、本校のみの編成で、単独演奏を果たしました。

曲は、GReeeNの「キセキ」。前日には、校内発表会も行い、当日は、とても初めての舞台とは思えないような、素晴らしい演奏をすることができました。会場からは、温かい拍手をたくさんいただきました。

特に、今年度は、市内15小中学校の全てが単独演奏を果たした、記念すべき年となりました。



多くのゲストティーチャーの方に、特別授業をしていただきました

3年 「古い道具」を尋ねて歴史民俗資料館へ

1月17日、「古い道具と昔のくらし」について学ぶために「歴史民俗資料館」を訪問。館長さんより、古い道具の良さなどを教えていただき、先人の生活の工夫や智慧から多くを学びました。



4年 ヴィオラから学んだ介助犬教室

1月19日、日本介助犬協会の介助犬「ヴィオラ」から、体が不自由な方に寄り添う「働きぶり」を学びました。賢くもかわいらしいヴィオラから、介助犬の必要性について知ることができました。



6年 税金の使い道について考えた「租税教室」



12月20日、市役所税務課の方に来ていただき、税金について学習をしました。「もし税金がなかったら」「正しい税金の使われ方は」と、様々な角度から、税金の必要性について考えました。

6年 18歳あと6年「選挙出前講座」

1月20日、市選挙管理委員の方による「選挙出前講座」がありました。実際の記載台や投票箱を用いながら、模擬投票を体験するなど、選挙権をもつ来るべき日に向けて、学びを深めました。



2月の予定

- | | |
|--------|---|
| 2日(木) | PTA地区委員会 |
| 3日(金) | 北部中学校説明会 |
| 7日(火) | 口座振替日、和樂べ遊び |
| 9日(木) | 新入生一日入学 |
| 10日(金) | あいさつの日 |
| 13日(月) | 教育・健康相談(～15日) |
| 14日(火) | 3年生クラブ見学 |
| 16日(木) | 授業参観、学校評議員会
コミュニティ・スクール推進委員会
音楽集会 |
| 21日(火) | あおぞらタイム |
| 22日(水) | モキーセンタ-職員出前授業(1年) |
| 23日(木) | 教育後援会 |
| 24日(金) | 薬物乱用防止教室(5・6年) |
| 28日(火) | クラブ(※今年度最終) |



インフルエンザにご注意を!

愛知県は、1月11日に「インフルエンザ警報」を発令しましたが、いよいよ、市内にも、その波が押し寄せてきました。

本校でも、16日の週から、罹患者が増加しつつあります。「手洗い・うがい」「換気」など、各ご家庭で、予防に努めていただきたいと思います。

